
佐倉市立志津保育園 令和５年度 保育に関するアンケート 自由記述 

 

「虐待や不適切保育が疑われる場面とは、どのようなことですか？」 

 

＊●●組の担任の先生が大きな声でよく子供を叱っている。聞いていると非常に不愉快。 

 

＊保育士の子供への注意の仕方が一方的で全く子供に寄り添ってないと感じる。恐怖心を与えて何がい

けないのか、子供に伝わってると思えない。 

 

＊●●組の女性担任が、よく大きな声で厳しい口調で子供を怒鳴っている。自分の子の担任にはなって 

 ほしくない。 

 

自由記述 

 

＊給食にはレパートリーがあるのは分かるが、1 歳児には難しいような野菜も出てくるので、もう少し 

子供向けのメニューを出して欲しい。 

 

＊できればお散歩を増やして欲しい。 

 

＊いつも丁寧な対応で、安心して子供を預けて仕事が出来ることに感謝しています。気になることとし 

てはお昼寝の時間が長いのか、夜なかなか寝てくれず、22 時頃就寝になっていることです。保育士の方々 

が大変だとは思うのですが、特に 5 歳児クラスで次年度小学校で影響がないのか、気になっています。 

 

＊昨年度から、子供の園での様子を先生から教えてもらう機会が減った気がします。本人からも話は 

聞くのですが要領を得ないこともあるので、保護者は嬉しいものなのですが…。 

 

＊いつも子供たちを預かっていただいてありがとうございます。 

 

＊いつもお世話になっております。保育園のお陰で、家族楽しく暮らせています。今後ともよろしく 

 お願いします。 

 

＊いつも丁寧な保育をして頂き感謝しております。できるようになったことを保育士の方々と共有でき 

たり、体調不良時にも迅速に対応していただいたりしており、安心して預けることができます！ 

   

＊初めての保育園で不安でしたが、優しい先生ばかりで安心して息子を通わせることができました。息 

子も保育園に行くのが楽しいみたいで、出来ることがたくさん増えて帰ってくるのでとても感謝して 

います。 

 

＊どの先生方もこどものことをよく見てくださり、日々感謝しております。 

今後も宜しくお願いします。 
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＊3 歳未満児について、運動会やお楽しみ会、遠足などの行事をなぜやらないのか疑問です。園外活動 

も上のクラスに比べると少ないように思います。発達上できることが限られるとはいえ、行事として 

やってほしかったです。ほかの市区町村でやった話を聞くと、なぜうちではやらないのかと悲しい気 

持ちになります。 

遠足が天候不良で中止となり、当日行かない判断は致し方ないと思いますが、延期するということは

できなかったのでしょうか。 

給食後の歯磨きはコロナ禍以前はやっていたようですが、まだ復活しないのでしょうか。 

えんフォトは便利でもありますが、購入すると送料もかかり高くなるので、園で受け取る方法も選択

できるとか、前のやり方に戻すでもいいと思います。 

 

＊担任の先生だけでなく、他のクラスの先生方からも登降園時に子供の様子についてお声がけいただく 

ことがあります。保育園全体で子供を見守っていただいているのが伝わり、安心して預けられる保育 

園だと感じています。 

 

＊５年間通わせていただきましたが、卒園の今年が一番気になることが多くて残念でした。 

 保育目標に「挨拶のできる子ども」と掲げているにも関わらず、廊下ですれ違っても挨拶をしない先生・職

員さんが何人もいらっしゃいます。自分たちができていないことを子どもに教えることができるのでしょ

うか。 

 

年間行事の通知が遅かったため、通知されてから５月の個人面談・保育参観まで一ヵ月しかありませんでし

た。日程調整が大変だという話を多くの保護者の方が話されていました。年間行事は保護者会前に事前に決

まっていたことだと思うので、新しいクラスになったらすぐに教えていただきたかったです。 

 

お楽しみ会も今年はなぜか４歳児クラスと合同にされてしまいました。保育参観は１日６人までと人数制限

がある割に、大人数で行われるお楽しみ会はどうして合同で開催することにしたのでしょうか？狭い空間で

行われるのに、人数が倍になることで密になること・他クラスと合同で歌の発表を行うことで、感染リスク

が大幅に上がることは事前に容易に想定できると思いますし、保育参観との矛盾が生じていると思います。 

 

＊いつもありがとうございます！お陰様で安心して仕事に行くことが出来ます。 

今後ともよろしくお願いします。 

 

＊意見要望は特にありません。日々子供を大切に保育していただいていると感じており、大変感謝して 

おります。 

 

＊明るく元気よく、先生方にはいつもとても丁寧に親子共に接していただいています。 

子どものペースに合わせ、子どもの意思を汲み取ろうとしていただき、感謝しております。 

   

＊園庭ばかりで遊んで、他の公園に遊びに行ったり、近くの多目的広場があるのになぜたまには連れて 

行ってくれないのか？またブランコが常に外されているのはなぜか？ 

 



＊いつもありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

 

＊担任の先生が怖くて、園に通いにくい状態になっている子がいるようです。 

 

＊保育士さんの仕事は本当に大変な中いろいろと対応していただき感謝しています。先生たちの笑顔に 

救われています。 

 

＊いつも細やかな対応ありがとうございます。年長さんは行事が多くてとても楽しんでます。 

 

＊とても良くして頂いてます。保育園の環境に大変満足しています 
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＊お楽しみ会では、同居外の親族が参加できる日を設けてくださり、ありがとうございました。 

とても喜んでいました。動画や写真の取り扱いについてもきちんとアナウンスしてくださり安心でき 

ました。 

  

＊園行事をもう少し増やしてほしいことと、保育参観等では保護者 1 人ではなく両親で見に行けるよう 

にしていただきたいです。保育園での子どもの様子を見れる貴重な機会なので是非ご検討いただけれ 

ばと思います。 

 

＊1 歳児クラスもイベントあると嬉しい。先生方みなさん、子供達にしっかり向き合って頂き感謝して 

います。 

 

＊毎日、保育園楽しいと言って通っています。いつでも、その園児に寄り添ったお声掛けをして下さ 

り、安心して預けることができます。いつも本当にありがとうございます。 

 

 

＊どの先生も温かく子どもたちに接して下さっていて安心して通わせています。いろいろな制限が残る 

なかでの保育参観も家とは違う子どもの姿を見ることができ、来年の運動会などが楽しみです。 
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